

Julien Choquette devient champion canadien

ANDRÉ CORBEU
andre.corbeu@tc.ca

LUTTE. Le club de lutte olympique les Patriotes de Saint-Césaire est en liesse et pour cause. L'un de ses membres, Julien Choquette, rentre tout juste du Championnat canadien de Fredericton avec la médaille d'or au cou.

Cet honneur vient couronner une belle saison et laisse présager un avenir très prometteur pour celui qui rêve des Jeux olympiques. «L'année dernière, à cette même compétition, Julien avait été éliminé du tournoi. Un peu déçu, il s'était fait la promesse de la gagner cette année. Il a tenu parole», nous a confié son entraîneur, Dominique Choquette.

Une belle maturité et une bonne préparation expliquent les succès de Julien.

«Cette année, Julien s'est présenté au championnat canadien avec un bon bagage d'expérience. Il a eu plusieurs tournois pour s'y préparer avec le podium comme seul objectif. À Fredericton, il était prêt à faire face à la musique», poursuit Choquette.

Et son parcours à ce championnat aura été impeccable. Julien a remporté tous ses combats. Dans son groupe, il y avait les trois champions de l'Ontario, qu'il a dû affronter pour obtenir son passeport pour la grande finale.

«Son plus sérieux adversaire, Julien l'a affronté à son 2^e combat et battu 9-0. À partir de ce moment-là, on savait que la médaille d'or était à sa portée», explique le mentor.

Et Julien remportera son dernier combat de façon décisive en collant au sol les épaules de son adversaire. Le lutteur est demeuré stoïque dans la victoire. De nature plutôt réservée, son petit sourire en coin après sa victoire résumait bien sa satisfaction.

«Julien n'est pas le plus démonstratif. Pour lui, cette médaille d'or venait valider tout l'effort qu'il a mis cette année à l'entraînement. Il sait qu'il vient de franchir une autre étape vers son prochain objectif: se qualifier pour les Jeux du Canada de Winnipeg en 2017.»

Julien Choquette prendra une petite pause avant de se remettre à l'entraînement pour

les compétitions estivales. On le reverra en juillet à l'Ontario Cup et possiblement en août, du côté des États-Unis en Ohio.

«Les compétitions d'été servent à maintenir le niveau d'excellence des lutteurs. On choisit souvent d'aller dans d'autres provinces ou pays pour permettre aux athlètes de sortir un peu du réseau habituel et de voir le monde. Au début du mois de mai, ce sera la présentation du championnat de l'Est canadien pour nos plus jeunes lutteurs. Nous serons plus d'une douzaine à nous rendre à Niagara Falls. Cette compétition offre toujours un challenge intéressant aux athlètes», mentionne Choquette.

SAMUEL RAINVILLE

Un autre lutteur des Patriotes était présent au championnat canadien cadet : Samuel Rainville, qui a lutté chez les 63 kg. Il s'agissait de sa première expérience chez les cadets.

«Même s'il n'a pas atteint le podium, Samuel nous a offert son plus beau tournoi. Il a démontré un niveau d'aptitude que l'on a réussi à développer au fil de la saison. Dans chacun de ses combats, il a fait montre d'une belle progression. Avec ce tournoi, il a été cherché la motivation dont il avait besoin pour l'année prochaine. Et je suis assuré qu'il sera encore meilleur», de conclure Dominique Choquette.



CHAMBLLY

Course Fort-Chambly

DIMANCHE 3 MAI 2015

PARC DES CASCADES

8 H À 12 H 30

Participez à la Journée nationale du sport et de l'activité physique et inscrivez-vous au **Km familial non chronométré!**

Aire d'animation avec installations sportives, ateliers sensoriels, parcours à défi et plusieurs kiosques d'informations sur place.

Fermeture de l'avenue Bourgogne
entre les rues Viens et Langevin, de 8 h 30 à 12 h 30.

Inscription pour la course
et le Km familial non
chronométré
jusqu'au 30 avril, 12 h
Places limitées

Information : 450 658-1778
www.ville.chambly.qc.ca



Julien Choquette est médaillé d'or canadien en lutte olympique chez les cadets 69 kg. Julien est étudiant en quatrième secondaire à l'École Paul-Germain Ostiguy à Saint-Césaire. (Photo TC Media-André Corbeu)